

2023-10-06

## Tuden a Kenia López Rabadán por asegurar que chinches son "color Morena"; la llaman racista

Autor: Janet Gómez

Género: Nota Informativa

En medio de la polémica ocasionada por una presunta infestación de chinches en distintos públicos de la Ciudad de México, la senadora por el Partido Acción Nacional (PAN), Kenia López Rabadán afirmó que las chinches son "color Morena".

Seré breve:

Las chinches son color Morena.... chécalo

Dra. Kenia López Rabadán (@kenialopezr) October 6, 2023

Chinches color Morena

Mediante su cuenta en la plataforma X, López Rabadán aludió que al igual que estos insectos chupan sangre, este partido político está chupando el presupuesto del pueblo y advirtió a los sobre la similitud de colores entre el partido y estos bichos. Su comentario estuvo acompañado de un emoji con una cara vomitando.

"Seré breve: Las chinches son color Morena.... chécalo", afirmó la servidora pública en su red social, al tiempo que recibió severas críticas sobre su comentario que fue tachado como clasista y racista.

Así como las chinches chupan sangre, los gobiernos de Morena chupan el presupuesto del pueblo. Pero en 2024 vamos a fumigar.

Mira @ClaraBrugadaM los mismos colores <https://t.co/cmmv5BrOnW> [pic.twitter.com/HryY0j8yNH](https://pic.twitter.com/HryY0j8yNH)

Dra. Kenia López Rabadán (@kenialopezr) October 6, 2023

El clasismo de la oposición

De inmediato, decenas de usuarios reprobaron el acto de la senadora e incluso integrantes de la guardia morenista como Abraham Mendieta le hicieron saber que su comentario solamente sirvió para perder más votos en las próximas elecciones.

"Critizando la piel morena ante un pueblo de piel morena"; "El comentario clasista, no me extraña de esta señora"; "Desatinado comentario"; "Kenia eres un lastre para la política además de una mujer racista, clasista y homofóbica. Ya lárgate de la vida pública que mucho daño haces y ningún beneficio", fueron algunos de los comentarios que se leen en redes sociales.

El escándalo subió de tono, cuando se recordó que Kenia se desempeña como presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Senadores, por lo que su conducta fue aún más reprobable para muchos usuarios.

Kenia es senadora desde 2018. Foto: Cuartoscuro

¿Quién es Kenia López Rabadán?

Kenia es abogada egresada de la UNAM, aunque tiene una maestría en Gobierno y Políticas Públicas por la Universidad Panamericana. En 2009 comenzó su carrera política como diputada de la Asamblea Legislativa del extinto Distrito Federal y en 2018 se convirtió en senadora electa por representación proporcional.

Kenia ha sido acusada en distintas ocasiones de obtener cargos públicos por la vía plurinominal, ya que nunca ha contado con la preferencia de los ciudadanos mediante el voto directo.

2023-10-06

## La dura comparación de Kenia López Rabadán: dice que Morena es como las chinches y explica el porqué

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

No cesa la polémica por la dura comparación de Kenia López Rabadán al decir que Morena es como las chinches, pues la senadora salió a explicar el porqué de su declaración.

Esto luego de que se desató un debate por el tuit publicado desde su cuenta de X (antes Twitter) que enunciaba: "Las chinches son color Morena ... chécalo", cual fue calificado como racista y clasista.

A raíz de las críticas, Kenia López Rabadán optó por explicar el porqué de efectuar esta dura comparación, mostrando poco arrepentimiento por el pensamiento expresado.

Asimismo, como una respuesta a una de las partidarias de Morena, quien antes le había expresado lo desafortunado que fue su comentario respecto a las chinches y la plantilla guinda.

Esto dice Kenia López Rabadán del porqué de su dura comparación entre Morena y las chinches

Pese a que fue tundida en redes por haber comparado a Morena con las chinches, Kenia López Rabadán no se retractó de lo dicho y alimentó su idea con una justificación.

De acuerdo con la senadora, respondiendo a por qué Morena es como las chinches, esto se debe a que así como los insectos se alimentan vorazmente de sangre, los legisladores lo hacen con el presupuesto.

Aunado a ella, explicó Kenia López Rabadán, porque incluso la también clasificada como fauna nociva, comparte los mismos colores del partido en cuestión.

En este sentido, la senadora ejemplificó su argumento con una imagen de una chinche guinda a lado de un escudo de Morena, señalando la similitud de sus tonalidades.

"Pero en 2024 vamos a fumigar" añadió Kenia López Rabadán a la explicación del porqué de la dura y emblemática comparación entre Morena y las chinches.

"Así como las chinches chupan sangre, los gobiernos de Morena chupan el presupuesto del pueblo. Pero en 2024 vamos a fumigar".

Kenia López Rabadán

Kenia López Rabadán explica a Morena la dura comparación:

Uno de los usuarios en redes que se le fue encima a Kenia López Rabadán por comparar a Morena con las chinches, fue la aspirante a candidata por la CDMX, Clara Brugada.

"Senadora Kenia López Rabadán, su comentario es por más desafortunado", le señaló la aspirante de la candidatura guinda por la CDMX a la funcionaria panista.

Sin embargo, Kenia López Rabadán, defendiendo su postura y su dura comparación solo se determinó a decirle:

"Mira Clara Brugada los mismos colores".

"Senadora Kenia López Rabadán, su comentario es por más desafortunado. El clasismo y el racismo fomentan el odio entre los mexicanos. En Morena no sólo hay 2 millones de afiliados, sino que aglutina a millones de simpatizantes a los cuales ofende veladamente. #ConElPuebloNoTeMetas Kenia".

Clara Brugada

Senadora @kenialopezr, su comentario es por demás desafortunado. El clasismo y el racismo fomentan el odio entre los mexicanos. En #Morena no sólo hay 2 millones de afiliados, sino que aglutina a millones de simpatizantes a los cuales ofende veladamente.#ConElPuebloNoTeMetas... [pic.twitter.com/8SkW2Qt0J3](https://pic.twitter.com/8SkW2Qt0J3)